

Personel Gabungan Polres Sampang dan TNI Gelar KRYD Jaga Kondusifitas Tahapan Pilkada 2024

Achmad Sarjono - SAMPANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 21, 2024 - 16:55



SAMPANG – Sinergitas TNI dan Polri di Kabupaten Sampang Madura terus diperkuat demi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang hingga saat ini tercatat kondusif.

Wakapolres Sampang Kopol Hosna Nurhidayah mengatakan untuk tetap mewujudkan Kamtibmas yang kondusif, pihaknya bersama TNI dan Stakeholder

yang ada menggelar kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD).

"KRYD kami maksimalkan baik dengan patroli bersama hingga upaya cooling system," ujar Kompol Hosna Nurhidayah usai memimpin apel siaga dalam rangka kesiapan pelantikan Presiden dan Wakil Presiden terpilih tahun 2024, Minggu (20/10).

Pada apel siaga yang dilaksanakan di lapangan Wira Manunggal Wicaksana Mapolres Sampang diikuti PJU Polres Sampang, Danki 2 Batalyon D Pelopor Sat. Brimob Polda Jatim, Pasiop Kodim 0828 Sampang dan ratusan personil gabungan dari Kodim 0828 Sampang, Polres Sampang dan Kompi 2 Batalyon D Pelopor Sat. Brimob Polda Jatim.

Kompol Hosna Nurhidayah menjelaskan apel ini dilaksanakan untuk cipta kondisi Kamtibmas di wilayah Kabupaten Sampang menjelang pelantikan Presiden dan Wakil Presiden terpilih tahun 2024 sekaligus Pilkada serentak 2024.

"Kami patroli skala besar di wilayah sampang kota dengan mendatangi kantor-kantor penyelenggara Pemilu (KPU dan Bawaslu), Gudang Logistik KPU Sampang di GOR Indoor Sampang, dan tempat keramaian masyarakat," jelas Kompol Hosna Nurhidayah.

Ia juga menghimbau kepada masyarakat, agar tetap berkomitmen menjaga keamanan di wilayah masing - masing.

Dalam menghadapi Pilkada 2024 ini, Wakapolres sampang juga meminta kepada masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi dan memprovokasi dengan informasi yang belum tentu kebenarannya.

"Cek ricek dulu bila menerima informasi terutama dari media sosial, jangan mudah terprovokasi terlebih jangan memprovokasi," tegasnya.

Diharapkan dengan sinergitas TNI Polri dan semua pihak termasuk elemen masyarakat, pelaksanaan Pilkada serentak 2024 di Jawa Timur umumnya dan Kabupaten Sampang khususnya dapat berjalan sukses.

"Sukses ini berarti pelaksanaan lancar, aman, damai dan kondusif serta masyarakat berpartisipasi menggunakan hak pilihnya,"pungkasnya. (*)